



Nombre del alumno: Erika Patricia Altuzar Gordillo

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

Reporte de lectura

Materia: Interculturalidad y salud II.

Grado: 2º semestre

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 1 de Diciembre del 2020

CHARLATANERÍA, MITOS O REALIDADES.

Antecedentes.

En la mitología griega, Panacea era la hija de Asclepios y Epiona, su nombre significa "la que cura todo" (de Pan=todo y acos=remedio); era hermana de Higra o Higera. Para ambas hermanas, Higra y Panacea, entre otros dioses, hizo Hipócrates de Cos su famoso Juramento. En la edad Media, los alquimistas buscaron afanosamente la Panacea universal, místico medicamento capaz de curar todas las enfermedades.

Panaceas, medicinas alternativas, y similares.

Siempre será un misterio para mí la razón de que mucha gente confie, de manera tan plena y con tanta facilidad, en cualquier tipo de remedio milagro que les ofrezca el primer estafador que aparezca, ya sea un anuncio en revista, remedio o televisión. Cristales, Perfumes, imanes, Pulseras, Pastillas, cápsulas de ojo negro estrella o de ajo ajo. La lista puede ser muy infinita y cambia con modos.

Panaceas.

El original hongo michoacano, es un hongo de origen japonés; se promueve para tratamiento de Cáncer, diabetes y asma. Pero el hongo citado no está indicado en el tratamiento científico en el tratamiento científico de esas afecciones ni es michoacano.

Secretagogue: En 1990 se publicó en una revista médica estadounidense, un artículo de los efectos de la hormona de crecimiento humano, administrada por vía subcutánea, tres veces por semana, durante seis meses. En base en este artículo y en los efectos buenos encontrados, los negociantes y visionarios a la caza de novedades.

Aguas de Tlacote: La historia del agua milagrosa inició a raíz de la curación de un perro atropellado que cayó a dicho Pozo y que fue rescatado sano. La lista de enfermedades contra las que tenía efecto favorable el agua era tan larga como las fotos de Pacientes que trataban de obtener la Panacea, Pbes el agua curaba, tan sólo de los padecimientos como nombre inicia con a "acné", alergias, Presión alta, artritis.

Factores de transferencia (Transfer Factor).

Se Promocionan como el descubrimiento del siglo XXI, y se dice que han sido usados, exitosamente, Para tratar enfermedades virales, Parasiticas, fungosas, malignas, neurológicas, autoinmunitarias. Se Promocionan Para el tratamiento de múltiples enfermedades, sólo Parece haberse demostrado su utilidad en el tratamiento de la dermatitis atópica existiendo, Por otra Parte, un caso reportado.

Protengia: En primer lugar, la enfermedad, motivo del descubrimiento, no existe. Por otra Parte, la Panacea, según su autor, es una Proteína que "el organismo reconoce en menos de ocho minutos"

Agua alcalina: Se Puede Comprar embotellada, Producir con aparatos que se venden Para ello, o incluso, elaborar de forma Casera; los Promotores dicen que la acidez es un gran Peligro Para la salud, mientras que un PH alcalino en el cuerpo, lo Promueve. Entre otras cosas, afirman que el agua es antienviejamiento. Puede Curar o Prevenir el Cáncer.

Polisacáridos Péptidos: Según sus Promotores, "Son Carbohidratos complejos que se Producen en forma natural Cuando las condiciones del suelo, alcalinidad, nutrientes en la tierra son óptimas.

Jalea real "milagroso jugo que la naturaleza te ofrece.

Es una secreción de las glándulas hipofaríngeas de la cabeza de abejas obreras jóvenes que, mezclada con secreciones estomacales, la utilizan como alimento las larvas de abeja reina y la misma reina.

Pocho de Coral: Afirman que consumir diariamente este polvo les permite alcanzar edades muy avanzadas. Al haber más viejo de Ciudad falleció.

Medicinas alternativas.

El enbancamiento de la gente con toda clase de medicinas alternativas no da señales de disminuir. La acupuntura, la homeopatía, la aromaterapia, los remedios herbolarios, la quelación, la iridología, el toque terapéutico.

Bionuroemoción: las emociones tóxicas y estresantes podrían afectar al pH del organismo, acidificándolos a acidez que se corrige con dicha pseudomedicina.

Flores de Bach: Una de las terapias más místicas y esotéricas y que más literatura popular ha generado es el de las flores medicinales de Bach.

Apiterapia: utiliza el veneno de abejas, según sus promotores, y teniendo en cuenta la teoría de meridianos y puntos para su aplicación.

Urinoterapia: Procedimiento que pretende ser terapéutico e implica la ingestión de la propia orina.

Reiki: Energía universal de la fuerza vital. Se dice que es una antigua práctica de sanidad que Buda utilizó, aunque los riesgos están extraviados.

Quiropráctica: es sanación magnética. Decía curar con solo imponer las manos, según la leyenda.

Biorresonancia: los reyes taumaturgos quienes afirmaban ser poseedores del tacto rectal, calidad ésta que les permitía curar, particularmente, las escrófulas. El toque terapéutico no implica el toque físico.

Referencias:

(Murillo-Godínez, 2019)

Murillo-Godínez, G. (2019). Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica. *Medicina Interna de México* , 31.